

# SE ENFRENTA A CADENA PERPETUA POR MATERIAL PUBLICADO EN FACEBOOK

**MAHADINE**

DEFENSOR DE LOS DERECHOS HUMANOS, CHAD

Es ciberactivista y padre de siete hijos. En septiembre de 2016, Tadjadine Mahamat Babouri, más conocido como Mahadine, publicó varios vídeos en Facebook en los que criticaba al gobierno de Chad. A los pocos días, lo raptaron en plena la calle, lo golpearon y lo tuvieron encadenado varias semanas. Se enfrenta a cadena perpetua y está gravemente enfermo al haber contraído tuberculosis en prisión. Necesita asistencia médica urgente. No tendría que perder la libertad por atreverse a expresar su opinión.

**Pide a Chad que libere a Mahadine sin demora.**

ESCRIBE  
POR LOS  
DERECHOS

AMNISTÍA  
INTERNACIONAL



ESCRIBE UNA CARTA  
CAMBIA UNA VIDA



© Rebecca Hendin

Diciembre de 2017  
Índice: AFR 20/6807/2017 Spanish